



Media: BERNAS

Hari: Selasa

Tanggal: 31 Mei 2016

Halaman: 10

Hadapi Kemarau, BPBD Bagi Tips Kurangi Risiko Kebakaran

KRATON -- Dalam rangka pengurangan bahaya kebakaran di pemukiman kampung padat penduduk, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogyakarta, Minggu (29/5), melakukan roadshow sosialisasi dan simulasi cara pemadaman kebakaran. Salah satu wilayah yang dikunjungi adalah Kelurahan Panembahan, Kecamatan Kraton Yogyakarta, tepatnya di Kampung Suryoputran.

Kegiatan sosialisasi tersebut dihadiri oleh Lurah Panembahan Purnama SE, seluruh jajaran Pengurus RT/ RW dari RW 08, 09 dan 10 Suryoputran, serta perwakilan warga yang tempat tinggalnya berdekatan dengan Jaringan Hydran Kebakaran. Jaringan Hydran Kebakaran ini dibangun oleh pemerintah dalam kesatuan bentuk Program Rekompak pada tahun 2010, yang pendanaannya bersumber dari Java Reconstruction Fund (JRF).

Sebelum melaksanakan simulasi, Tim BPBD Jogja memaparkan beberapa tips mengurangi resiko kebakaran, diantaranya warga diminta selalu menjaga kebersihan kompor gas dari kotoran, bila tercium bau gas jangan melakukan yang hal bisa memicu terjadinya kebakaran, ruang dapur dengan ventilasi yang cukup. Warga juga dihimbau untuk hindari penggunaan listrik secara ilegal, hindari tusuk kontak secara kontak dan hindari kuat hantar arus melebihi beban pada kabel.



SIMULASI KEBAKARAN -- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogyakarta, Minggu (29/5), melakukan roadshow sosialisasi dan simulasi cara pemadaman kebakaran, bertempat di Halaman Balai RW Suryoputran. Para peserta adalah Pengurus RT/ RW, serta perwakilan warga Kampung Suryoputran, Kelurahan Panembahan, Kecamatan Kraton Yogyakarta.

Ketua RW 08 Suryoputran Seno Pratomo, menyampaikan kepada Harian Bernas, bahwa kegiatan sosialisasi dan simulasi pemadaman kebakaran ini sangat pas sekali menjelang bulan Ramadan dan menghadapi musim kemarau mendingkat. "Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi warga, selain kampung kami ini termasuk pemukiman padat dengan akses jalan cukup sempit. Kebetulan juga banyak warga Suryoputran yang berprofesi sebagai penjual masakan dan catering, sehingga sangat retan bahaya kebakaran" ujar Seno Pratomo, pria lajang yang juga pernah menjadi anggota dewan kota ini. (ted)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Panembahan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. BPBD			

Yogyakarta, 12 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005